



PRIMERA

Destaca Vila Dosal avances en Yucatán

En su quinto informe de resultados, el gobernador resaltó los logros en materia de economía, salud, infraestructura, seguridad y disminución de la pobreza. / 16

VILA DOSAL PRESENTA SU QUINTO INFORME DE GOBIERNO

Ven a Yucatán cada vez más productivo y justo

EL GOBERNADOR DESTACÓ QUE LOS RESULTADOS POSITIVOS EN LA entidad se deben a la colaboración con los órdenes de gobierno locales y federales

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

A cinco años de gobierno, Mauricio Vila Dosal aseguró que el estado se ha convertido en un lugar cada vez más productivo y justo gracias a los resultados positivos en materia de economía, salud, infraestructura, seguridad y disminución de la pobreza.

“Hoy, en el Quinto Informe de Gobierno, con un profundo sentido de orgullo podemos afirmar que juntos hemos transformado nuestro estado. Yucatán se ha convertido en un lugar cada vez más productivo y justo, donde el cambio es palpable en cada rincón del estado”, destacó.

En el acto realizado en el Centro de Convenciones Yucatán, Siglo XXI, el mandatario estatal reafirmó que los resultados positivos se deben a la colaboración con los órdenes de gobierno locales y federales, que han permitido que Yucatán sea el estado referente del sureste mexicano.

“Hace poco más de cinco años iniciamos este gobierno con la firme convicción de transformar nuestro estado y les pedí que nos uniéramos sin distinción de partidos para trabajar incansablemente por un mejor Yucatán”, manifestó.

Recordó que entre Yucatán y el gobierno federal se comparten obras que privilegiarán a la población, como el Tren Maya, la ampliación de Puerto Progreso y las dos centrales termoeléctricas. Agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador el trabajo coordinado y el apoyo para el estado.

El mandatario confió que en la ruta electoral los poderes públicos del país y de Yucatán se renovarán en total libertad y democracia en las elecciones del 2 de junio,

donde también se elegirá nuevo gobierno en la entidad.

“Llegamos al Quinto Informe de Gobierno en un momento que será determinante para la vida y prosperidad de las familias yucatecas. Los poderes públicos del país, pero también de Yucatán se renovarán en libertad y democracia. Allí decidiremos libremente el camino que debemos y queremos seguir”.

El gobernador saludó a los invitados especiales, como Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial del frente opositor; al líder nacional del PAN, Marko Cortés; al coordinador de los panistas en San Lázaro, Jorge Romero, y a la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto, quien acudió en representación del Presidente.



En entrevista con **Grupo Imagen**, Vila aseguró que Yucatán está en los primeros lugares de seguridad, empleo, ingreso y desarrollo de los indicadores nacionales y extranjeros.

“Yo estoy contento porque creo que tenemos un

gobierno de resultados que indicadores del Coneval, del Inegi, del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública, organismos internacionales se ve no solamente el avance de Yucatán, sino en los primeros lugares”, señaló.

Seguro de los resultados, dijo que en los últimos 3 años Yucatán ha tenido el año con mayor crecimiento económico gracias a las inversiones extranjeras de empresas como Hei-

neken, Amazon, Mercado Libre y Woodgenix; y el desarrollo impulsado en conjunto con el gobierno estatal y federal.

En materia de seguridad, recordó su reciente participación en el Foro Económico Mundial en Davos, Suiza, donde expuso que Yucatán tiene una tasa de homicidios más baja que Francia y la misma tasa de homicidios dolosos que países de primer mundo como Finlandia o Nueva Zelanda.

Una de las estrategias integrales en seguridad en su administración fue dignificar la labor de las policías en el estado dando estímulos.



Con el gobierno federal hemos compartido trabajo y hemos mantenido una relación estrecha de respeto y coordinación en beneficio de los ciudadanos.”

MAURICIO VILA DOSAL
GOBERNADOR DE YUCATÁN



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

PP-16

22/01/2024

LEGISLATIVO



Foto: Especial

En el Centro de Convenciones Yucatán, Siglo XXI, el gobernador del estado, Mauricio Vila Dosal, estuvo acompañado de la aspirante Xóchitl Gálvez, y el líder nacional del PAN, Marko Cortés, entre otros.